



35日間の夏休みが終わり、いよいよ2学期が今日から始まります。夏休み期間中、大きな事件・事故もなく、本日ほとんどの生徒が元気に登校して、学校に活気が戻ってきました。夏休み期間中には、スポーツ面・文化面で多くの大会や発表会が行われ、貴重な経験をとおして一回り成長できたことと思います。

2学期は、体育祭や文化祭、持久走大会等、学校行事が目白押しです。早速、9月9日(土)には体育祭が行われます。熱中症対策をしながら、心に残る行事となるよう、生徒・教職員ともに一致団結して準備していきたいと考えております。当日は、多くの保護者の方々のご観覧をお待ちしております。

## ワックスがけ

7月20日(木)にすべての活動が終了した後、環境委員会と数名のボランティアで教室のワックスがけを行いました。教室内のすべての机を廊下に出し、モップでワックスを床に塗っていきました。

クーラーのない状況で、額から大粒の汗を流しながら、一生懸命に活動する姿に感動を覚えました。2学期に、輝きのある床で学校生活を送ることができそうです。みんなのために、一生懸命にボランティア活動に取り組むことのできる生徒がたくさんいることも、本校の自慢のひとつです。



【1年生教室内のワックスがけ】



【3年生教室内のワックスがけ】

## 9月の行事予定

1日(金) あいさつ運動 集金日	19日(月)文化祭オリエンテーション
8日(金) 体育祭前日準備	20日(水)寺子屋
9日(土) 体育祭	21日(木)第2回学校運営協議会
11日(月) 振替休日(9/9分)	防府市特別支援学級合同校外学習会
12日(火) <b>弁当持参</b>	28日(木)専門委員会
15日(金) 英語IBA(中2・3英語の模擬検定)	29日(金)第2回英語検定
16日(土)~17日(日) 市内新人大会	【裏面に記事があります】

## 夏季休業中補充学習



### 【数学を質問中】

### 【英語を質問中】

### 【夏休みの課題を質問中】

本校では、夏休み期間中に補充学習を実施しています。7月に7日間、8月に7日間の計14日間、午前は9時～11時、午後は13時～15時を学習時間に充てました。手の空いた教員が手分けして、夏休みの課題や英語・数学を中心に、基本的な学習内容について個別に指導しました。

大変多くの生徒が参加し、基礎学力の定着に大いに役立ったことと思います。午前・午後ともに参加する生徒もあり、内容の濃い学習に集中して取り組むことができました。

ここでの学習の成果が、夏休み明けテストや習熟度テストの結果に生かされることを期待しています。

## 各種大会結果報告

夏休み中に各種大会やコンクール・コンテストが行われ、本校の生徒が多くの場合で活躍しました。この貴重な経験を自信にして、益々活躍してほしいと願っています。

(丸数字は学年・敬称略)



### 【スポーツ面】

#### ・防府カップ

男子卓球部 団体戦 5位 個人戦 1回戦敗退

男子バスケットボール部(交流戦)

VS 佐波中(45-40)勝ち VS 小野中(65-42)勝ち

軟式野球部 VS 右田中(0-5) 1回戦敗退

女子ソフトテニス部 団体戦 VS 牟礼中(0-3) 1回戦敗退

個人戦 2回戦敗退

#### ・第30回会長杯争奪ソフトテニス選手権大会中学生以下女子の部

第5位 國澤②・遠藤② 加藤②・藤本②

### 【文化面】

・山口県学校合奏コンクール中学校の部 銅賞

・全日本吹奏楽コンクール山口県大会中学生小編成部門 銀賞

・第14回「社会を明るくする運動」「青少年の非行・

被害防止運動」スピーチコンテスト

優秀賞 権代 奏②

・山口県総合芸術文化祭2023第71回山口県学生音楽コンクール

銀賞 三代 来未①



